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3-5 décembre 2007: Le Comité des Ministres surveille l’exécution 
des arrêts de la Cour européenne des Droits de l’Homme 
 
Strasbourg, 03.12.2007 - Le Comité des Ministres tient en ce moment sa dernière réunion 
spéciale de l’année consacrée à l’exécution des arrêts de la Cour européenne des Droits de 
l’Homme. Pendant ces trois jours, le Comité des Ministres examinera des résolutions 
finales en vue de clore 80 affaires. Depuis le début de l’année, il a déjà conclu dans 
597 affaires que les États ont rempli leurs obligations en vertu de la Convention. Il débutera 
son contrôle de l’exécution de 231 nouveaux arrêts de la Cour qui lui ont été transmis 
depuis sa réunion spéciale d’octobre dernier. Il surveillera également le versement de la 
satisfaction équitable octroyée aux requérants par la Cour européenne des Droits de 
l’Homme dans 882 affaires, l’adoption par les États défendeurs d’autres mesures 
individuelles de réparation dans 145 affaires ou groupes d’affaires et/ou de mesures 
générales destinées à prévenir des violations similaires dans 234 affaires ou groupes 
d’affaires. 
 
Les informations transmises au Comité et ses décisions sont publiques. Les Résolutions 
intérimaires et les décisions qui sont adoptées pour les questions importantes et urgentes 
sont rendues publiques à l’issue de la réunion. Les autres décisions adoptées et l’ordre du 
jour annoté qui contient des informations sur les progrès accomplis dans l’exécution des 
arrêts sont rendus publics quelques semaines après la réunion.  
 
Ces documents ainsi que des informations plus détaillées sur l’exécution des arrêts 
par les États membres seront disponibles sur les sites www.coe.int/t/cm/home_fr.asp ou 
www.coe.int/Droits_de_l'Homme/execution. 
 
 
3-5 December 2007: The Committee of Ministers supervises the 
execution of judgments of the European Court of Human Rights 
 
Strasbourg, 03.12.2007 – The Committee of Ministers is currently holding its last special 
meeting for the year devoted to the execution of judgments of the European Court of 
Human Rights. During these three days, the Committee of Ministers will examine final 
resolutions in order to close 80 cases. Since the beginning of the year, it concluded in 597 
cases that the states had complied with their obligations under the Convention. The 
Committee will begin its control of the execution of 231 new judgments of the Court which 
were submitted to it after its special meeting in October 2007. It will also supervise the 
payment of just satisfaction awarded to the applicants by the European Court of Human 
Rights in 882 cases, the adoption by the respondent states of other individual measures for 
redress in 145 cases or groups of cases and/or general measures aimed at preventing 
similar violations in 234 cases or groups of cases. 
 
The information submitted to the Committee and its decisions are public. Interim 
Resolutions and decisions adopted on important and urgent issues become public at the 
end of the meeting. Other decisions adopted and the annotated agenda containing 
information on the progress in the execution of judgments are made public some weeks 
after the meeting.  
 
These documents together with more comprehensive information on the execution of 
judgments by member states will be made available on 
http://www.coe.int/t/cm/home_en.asp or http://www.coe.int/Human_rights/execution/. 
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